

WIR SÄEN GEMEINSAM

Obwohl alle eben noch Fremde gewesen waren, teilen sie nun friedlich das Essen miteinander – so wie das Wunder des neugeborenen Lebens im Licht des hellen Sterns.

Die Weihnachtsvorbereitungen im Libanon beginnen ungefähr zwei Wochen vor Weihnachten. Eine schöne libanesisische Tradition ist es, verschiedene Samen in Wattebäuschchen keimen zu lassen. Sie stehen als Sinnbild für das erblühende Leben und das Wachstum und die Hoffnung.



Was Sie brauchen

- Erbsen-, Weizen- oder Linsensamen
- Watte
- Wasser
- tiefer Teller

Und so geht's

- Auf einem tiefen Teller oder in einer flachen Schüssel breitet ihr die Watte aus und legt die Samen darauf.
- Jeden Morgen und jeden Abend gießt ihr vorsichtig die Samen, sodass die Watte feucht, aber nicht nass ist.
- Schon bald keimen sie. Am besten stellt ihr den Teller auf eine Fensterbank.
- Jeden Tag wachsen sie ein Stück.
- Wenn ihr am 2. Advent beginnt, werden die grünen Setzlinge bis zum Weihnachtsfest etwa 15 cm groß.
- Mit den Setzlingen könnt ihr dann die Krippe schmücken.

